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Au nom du Bureau, nous voudrions avant tout remercier toutes les personnes qui œuvrent pour 
que notre ASCE 44 existe, perdure et continue d’animer notre quotidien. Nous souhaitons donc 
remercier les membres du Comité Directeur, les responsables des sections locales, la 
permanente et les salariées (Nathalie et Sophie), les gestionnaires des unités d’accueil, les 
bénévoles pour les travaux et ménages réalisés dans les Unités d’Accueil, ainsi que vous tous 
qui faites vivre l’association, sans qui rien ne serait possible.

Notre situation financière reste saine, malgré le petit déficit observé en 2022, mais nous faisons notre
possible pour veiller à maintenir un budget le plus équilibré possible. Cet équilibre financier est toutefois
fragile :  nous  ne  sommes  pas  à  l’abri  d’un  quelconque  évènement  qui  pourrait  mettre  à  mal  notre
situation vulnérable.

Dans ce contexte financier et organisationnel difficile, nous veillons cependant à maintenir la continuité
des activités existantes aussi variées qu’il est possible de faire, avec :
- au niveau sportif : le tennis de table, la moto, le badminton, le futsal, le yoga, voile, ….
- au niveau culturel : théâtre, jeux de société, guitare
- les sorties et les concours, tant sur le plan local, régional que national,
- les midis CréaPassion
- la maintenance et l'entretien de nos unités d’accueil ainsi que du logement situé Avenue du Maréchal
Ney
- et bien sûr, la réalisation d’activités diverses et variées: visites, sorties enfants et sorties familiales
(telles que les machines de l’Ile, la Boule Nantaise), programmation d’un voyage à l’étranger, moment
convivial autour de jeux de société, etc.

Il n’est pas simple aujourd’hui de réussir à développer de nouvelles activités peu coûteuses, mais il serait
peut-être envisageable de développer des activités qui pourraient prendre leur source auprès de vous qui
êtes passionnés par un sport, une activité manuelle, un hobby et que vous souhaiteriez apprendre à
d’autres ou faire partager. Nous accueillerons volonté toutes vos idées. N’oublions pas non plus, sous
l’impulsion du projet de service de la DDTM, que l’ASCE 44 continuera à participer au groupe de travail
« Bien-être »  où des  ateliers  ont  déjà  pu voir  le  jour  l’an  dernier  sur  le  temps du  midi :  l’ASCE 44
participera bien sûr à la mise en place d’autres ateliers cette année.

Je voudrais ajouter un mot pour nos adhérents retraités. Il est important à nos yeux de maintenir ce lien
entre nous. Ces dernières années n’ont malheureusement pas été favorables pour garder ce lien, mais
grâce à la persévérance des membres du bureau, nous tenons à organiser annuellement une journée qui
leur sera consacrée.

Notre ASCE doit poursuivre avec enthousiasme, ses relations avec ses partenaires du ministère pour
maintenir ce lien social si bénéfique à notre vie professionnelle tout en gardant sa propre entité. Et nous
tenons à ce qu’il  en soit de même avec les autres associations de proximité.  Dans ce cadre, je  me
permets de  vous rappeler que l'ASCE 44  continuera à assurer des permanences à la DDTM et  une
permanence à la DREAL qui nous met un bureau à notre disposition. Elles ont lieu tous les jeudi midis.

Même si la liberté d’évoluer est de plus en plus contrainte, nous conservons dans notre cœur l'envie de
vous proposer  toujours de nouvelles offres,  sorties et  activités.  Je ne doute pas que nos Directions
Administratives continueront à nous faire confiance et à nous soutenir encore dans nos actions.

Pour faire fonctionner l’ASCE, il faut toujours et encore des femmes et des hommes de bonne volonté, un
peu de temps, des moyens, mais aussi de la confiance, de l’échange et de la convivialité afin de faire
perdurer l’élan et le dynamisme qui animent l’ensemble de ce mouvement et permettre de garder l’éner-
gie pour poursuivre nos actions.

Merci de votre attention,

Le Comité Directeur de l’ASCE 44


